

04	ENCUENTRO FACILITY
	CERTIFICADOS PROFESIONALIDAD
06	VISITA IBERMUTUA
	JORNADA TÉCNICA
08	OFICINA ZARAGOZA
	NATURALEZA DE CERCA

Zaragoza

El crecimiento de Grupo Osga y la extensa labor de la Fundación Osga Reintegra con innegables. Fruto de ello contemplamos como sus sedes van extendiéndose por todo el ámbito nacional.

OSGAALDÍA

Departamento de Marketing y Comunicación
comunicacion@osga.es

Julio
2019

Toda la actualidad del Grupo Osga y la Fundación Osga Reintegra

La Cámara de Comercio de Valencia y la Fundación Osga Reintegra ofrecen formación gratuita para jóvenes discapacitados

La Cámara de Comercio de Valencia, junto a la Fundación Osga Reintegra, ofrecen formación gratuita para jóvenes con discapacidad, en el marco del Programa Integral de Capacitación y Empleo, PICE. Se trata, en esta primera experiencia conjunta, de un curso orientado a aquellos jóvenes en situación de discapacidad, e inscritos en el Sistema Nacional de Garantía Juvenil, que buscan obtener una formación específica enfocada al desempeño profesional en el ámbito del control de accesos, recepción y conserjería.

El curso, de 125 horas de duración, en esta primera edición, se llevará a cabo del 1 de octubre al 6 de Noviembre de 2019 y las clases se impartirán tanto en la Cámara de Comercio de Valencia, como en el área de formación de la sede de

Valencia de la Fundación Osga Reintegra.

Los objetivos del curso son la capacitación para el ejercicio profesional de la conserjería, recepción y control de accesos; el conocimiento de las herramientas informáticas necesarias para el desempeño profesional en el ámbito de la conserjería, recepción y control de accesos; el conocimiento de las técnicas de Comunicación Eficaz, necesarias para el desarrollo óptimo de un puesto de trabajo centrado en la atención al público; así como el conocimiento de los conceptos básicos necesarios para una atención inicial en Inglés.

La Fundación Osga Reintegra realiza una importante tarea de integración de personas con discapacidad en el mercado laboral. Desde la Fundación se llevan a cabo acciones y

proyectos encaminados a favorecer la incorporación a un puesto de trabajo a personas con algún tipo de discapacidad o en riesgo de exclusión social.



Los alumnos en prácticas reciben la visita de la Directora de RRHH en Valencia

Desde la Fundación Osga Reintegra, en el marco del compromiso con la integración laboral de las personas con discapacidad, se apuesta por la colaboración con entidades formativas como herramienta clave para conseguir esta integración.

Los acuerdos alcanzados por la Fundación con diferentes entidades dedicadas a la formación, así como el compromiso que desde el Grupo Osga se manifiesta con la integración, permiten que, como parte del itinerario formativo, personas con discapacidad realicen prácticas en las empresas del Grupo en toda España.

En este sentido, Moha y Begoña, alumnos de Link Formación, están realizando sus prácticas en la sede de Valencia del Grupo Osga, en la que están

complementando la formación que ya iniciaron encaminada a la obtención de sus certificados de profesionalidad.

Moha está preparándose para obtener su certificado de profesionalidad en Sistemas de Gestión de la Información mientras que Begoña trabaja en la obtención de su Certificado en Actividades Administrativas en la Relación con el Cliente. Ambos recibieron la visita de Esther Toledo, la Directora de RRHH del Grupo Osga, quien quiso interesarse en los detalles de sus prácticas, así como en el conjunto del proceso formativo y su adaptación al Grupo. Durante la visita, junto a miembros de la Unidad de Ajuste, la Directora de RRHH comprobó la implicación de alumnos y tutores en esta fase de su proceso formativo.



VI Encuentro Nacional Facility Management & Services

13

Grupo Osga estuvo presente en el IV Encuentro Nacional de Facility Management & Services donde se le tomó el pulso al sector y sus previsiones de cara al futuro cercano.

Jornada técnica en Madrid

28

Técnicos de la Fundación Osga Reintegra han compartido una jornada de análisis junto a técnicos de diferentes Centros de Rehabilitación Laboral (CRL) de la Comunidad de Madrid, en la sede del Grupo Osga en la capital de España.



Firma de convenio

09

La Fundación Osga Reintegra firmó convenio de colaboración con Xarxa, Asociación de Mujeres con Discapacidad con el fin de unir esfuerzos en la integración laboral.

Vuelve OSGAALDÍA

26

El viernes 26 de julio se enviará una nueva edición de este boletín de noticias sobre la actualidad del Grupo Osga y la Fundación Osga Reintegra, que se edita desde el Departamento de Marketing y Comunicación.

Facility Management & Services

Madrid ha acogido el VI encuentro Nacional de Facility Management & Services en el que las empresas referentes en el Sector, se unieron para analizar las tendencias en un ámbito de actuación que evoluciona constantemente para ofrecer las mejores condiciones para los clientes.

Beneficios de implantar Facility Management

- Uso más efectivo de las sinergias entre los diferentes servicios que contribuirán a mejorar el rendimiento y reducción de los costos de una organización.
- Disminución de los conflictos entre los proveedores de servicios internos y externos.
- Integración y coordinación de todos los servicios de apoyo necesarios.
- Conocimiento transparente e información sobre los niveles de servicio y sus costes que pueden ser claramente comunicados a todos los usuarios finales.
- Mejorar la eficiencia de las actividades principales y de los procesos de gestión de inmuebles, así como la calidad de su rendimiento.



Grupo Osga presente en el VI Encuentro Nacional de Facility Management & Services

El encuentro, organizado por la publicación Facility M&S, se presenta en esta convocatoria con el título, "El impacto de la digitalización en el FM, Innovaciones". El análisis del impacto del uso de las nuevas tecnologías en el contexto de la cultura digital es un elemento capital en la prestación de Servicios. Grupo Osga, como empresa referente en el mercado nacional de la prestación de servicios ha estado presente en este Encuentro en el que

las principales compañías del sector se han dado cita. El Director Nacional de Operaciones del Grupo, Óscar Sagüillo, estuvo presente en este VI Encuentro Nacional de Facility Management & Services, en representación de esta compañía que desde que se crease en 1.998 en Logroño, ha experimentado un constante crecimiento que le ha llevado a prestar servicios a nivel nacional, contando con 15 delegaciones y una plantilla cercana a las 2.000 personas.

Evaluación y bienvenida al servicio de Ibermutua

La prevención de Riesgos Laborales y la relación cercana con nuestros trabajadores son 2 pilares fundamentales para Grupo Osga a la hora de iniciar un proyecto. En el punto de inicio se encuentra el proyecto de limpieza de las instalaciones de una de las principales sedes de Ibermutua en Madrid y por ello nuestros técnicos visitaron sus instalaciones con el fin de realizar la evaluación de riesgos así como dar la bienvenida a las más de 20 nuevos trabajadores a Grupo Osga además de resolver todas sus dudas en lo que a las dinámicas de trabajo se refiere.

La responsable de limpieza del centro fue la encargada de guiar la visita a las instalaciones de nuestros técnicos comentando al detalle las

necesidades específicas que requiere la limpieza de este centro. Durante el recorrido se fue tomando nota de los riesgos específicos de este servicio así como de las necesidades y circunstancias particulares de algunas de sus estancias.

Tras el recorrido por todas las estancias de cuya limpieza se encargarán nuestros trabajadores se citó a estos en la sala de juntas. Allí Carmen Ocón, la técnico de Quirón Prevención, les ofreció una formación en prevención de riesgos para las labores de limpieza a desempeñar. Con esta formación los trabajadores conocieron algunas medidas a tomar y tener en cuenta sobretodo al tratar con productos químicos con tal de proteger su seguridad y salud, lo más importante para nosotros.



Jornada técnica en la sede del Grupo Osga en Madrid

La Fundación Osga Reintegra organizó una jornada en la sede madrileña del Grupo Osga centrada en el proceso de integración laboral de personas con discapacidad, poniendo el foco en un colectivo que presenta, en ocasiones, mayores dificultades para encontrar oportunidades laborales, como es el colectivo de

personas con una discapacidad psíquica.

Técnicos de la Fundación Osga Reintegra compartieron una jornada de análisis junto a técnicos de diferentes Centros de Rehabilitación Laboral (CRL) de la Comunidad de Madrid, en la sede del Grupo Osga en la capital de España.

La jornada se centró en analizar las oportunidades laborales de integración, ya que la Fundación es un referente en esta materia. En concreto, el colectivo que capitalizaba una parte importante de esta Jornada Técnica, el de personas con discapacidad psíquica, cuenta con un alto nivel de integración en los Centros Especiales del Grupo Osga en toda España, en los que más del 95% son personas con algún tipo de discapacidad y más del 40% son personas con una discapacidad severa.



La Fundación Osga Reintegra firma un convenio para integrar laboralmente a usuarias de la Asociación de Mujeres con Discapacidad, Xarxa

La Fundación Osga Reintegra firmó un convenio de colaboración con la Asociación de Mujeres con Discapacidad, Xarxa, mediante el cual, sus usuarias, tendrán oportunidades de integración laboral en el Grupo Osga.

La Asociación De Mujeres Con Discapacidad XARXA está formada por mujeres que trabajan para lograr la plena normalización de la vida de las mujeres con discapacidad y una igualdad de género real. En este sentido, resulta de capital importancia la integración laboral, punto en el que la Fundación Osga Reintegra es un pilar básico para conseguir este objetivo en las usuarias de Xarxa. El convenio es una herramienta para facilitar la integración laboral de las mujeres con discapacidad de XARXA a través de los Centros Especiales de Empleo del Grupo Osga. Para ello, desde la Fundación Osga Reintegra se aportan las herramientas necesarias que ayuden a la consecución efectiva de esta integración.



Listas las nuevas oficinas del Grupo Osga y la Fundación Osga Reintegra en Zaragoza

El Grupo Osga, siguiendo la línea de crecimiento constante de los últimos años, ha aumentado su presencia en Aragón, mediante su nueva sede en Zaragoza. Tras el proceso de acondicionamiento del inmueble, la nueva oficina del Grupo ya ultima los detalles para albergar al equipo humano de la compañía en la capital aragonesa. Las nuevas oficinas mantienen la línea moderna y funcional de otras sedes del Grupo en España, con un protagonismo capital de la luz natural, a través de paredes interiores de cristal, así como materiales que optimicen cada espacio, pensando en la comodidad y accesibilidad para las personas.

Grupo Osga cuenta con 15 sedes repartidas por toda España, a través de las que se gestionan los servicios que prestan, generando empleo

para cerca de 2.000 personas. A través de sus Centros Especiales de Empleo, en los que las personas con discapacidad suponen más del

90% de los trabajadores, Grupo Osga lleva a cabo su compromiso con la integración. Desde la creación del Grupo en 1.998 en Logroño este compromiso con la integración ha centrado la toma de decisión y supone un modo único de plantear el día a día de una compañía que apuesta por las personas. A través de la Fundación Osga Reintegra, se lleva a cabo la labor de captación y gestión del talento, trabajando directamente con las personas con discapacidad o en riesgo de exclusión social, para ayudar a conseguir la integración laboral y el pleno desarrollo personal.



Naturaleza de cerca: un jardín en la fachada

La fachada de la Sede corporativa de la Fundación Osga Reintegra y el Grupo Osga destaca desde la distancia. Especialmente cuando cae la noche en Logroño, la iluminación destaca en medio del polígono un enorme jardín vertical en la pared de una de las naves. Se trata de la fachada principal del edificio del número 2 de la calle Cordonera.

El Grupo Osga y la Fundación Osga Reintegra trasladaron recientemente su sede corporativa a este inmueble, en el que desde el primer momento se apostó por la integración de elementos naturales como parte del edificio. La luz juega un papel fundamental generando espacios únicos que comparten protagonismo con vegetación natural en las

zonas interiores.

El exterior de la sede está marcado por el impresionante jardín vertical, elemento principal del mismo y que aporta numerosos beneficios a nivel ecológico y social. Una fachada vegetal ayuda a purificar el aire, reducir la temperatura ambiente, regular la temperatura y promueve la biodiversidad en la ciudad. Los muros verdes forman parte de la construcción bioclimática. Y, es más, la gente es más feliz en un entorno verde que en un entorno gris.

Las plantas en un jardín vertical filtran partículas del aire y convierten el CO2 en oxígeno. 1 m2 de fachada vegetal extrae 2,3 kg de CO2 al año del aire y produce 1,7 kg de oxígeno. Con una fachada vegetal contribuye a la purificación del aire.





COHESIÓN E INTEGRACIÓN SOCIAL

